



HALBJAHRESNEWSLETTER (1. HALBJAHR 20/21)

Förderverein der KGS Mettmanner Straße e.V.

Hubbelrather Straße 13
40233 Düsseldorf

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
liebe Eltern der KGS Mettmanner Straße,

wir begrüßen Sie ganz herzlich zu unserem ersten Newsletter im Schuljahr 2020/2021 und wollen Ihnen auf diesem Wege einen Überblick über unsere letzten Aktivitäten in unserem Verein geben.

Zunächst möchten wir uns bei unseren Mitgliedern und unseren Sponsoren insbesondere beim Kinderstern e.V., der Stadtparkasse Düsseldorf, dem LSF e.V. und der Bürgerstiftung Düsseldorf bedanken. Dank der großzügigen Spenden konnten wir letztes Schuljahr schon großartige Projekte realisieren und Dinge für unsere Schülerinnen und Schüler anschaffen, die das Lernen und Leben in der Schule unterstützen und schöner werden lassen.

In Zukunft werden wir halbjährlich einen Newsletter veröffentlichen, in dem Sie über Aktuelles aus dem Verein, getätigte Ausgaben und Investitionen sowie geplante Projekte informiert werden.



AKTUELLE INVESTITIONEN

OKTOBER 2020

Sphero Roboter zur Förderung der informatischen Bildung

SEPTEMBER 2020

Roller für den Sportunterricht zur Förderung motorischer Fähigkeiten

AUGUST 2020

Schul-Tshirts für alle Schülerinnen und Schüler der Schule

SATZUNG AKTUALISIERT

Im letzten Monat wurde die Satzung unseres Fördervereins aktualisiert, weil einige Festlegungen nicht mehr zeitgemäß waren.

Eine notarielle Prüfung steht noch aus. Danach werden Sie die aktualisierte Fassung auf der Seite des Fördervereins finden.

DAS LETZTE SCHULJAHR IM RÜCKBLICK

Eine großzügige Spende des Vereins“ Kinderstern e.V.“ hat folgende Projekte und Projektplanungen ermöglicht:

Die Gestaltung unseres Schulhofs mit sehr hochwertigen Hüpfspielen hat zu einer optischen und pädagogischen Aufwertung unseres großen Schulhofs geführt, die von den Kindern sehr gut angenommen wurde.

Das Projekt „Huhn on Tour“, bei dem die Schülerinnen und Schüler unserer Schule sich um die Versorgung von Hühnern auf dem Schulgelände kümmern, ist bereits fest geplant, aufgrund aktueller Gegebenheiten aber verschoben.

Für unser Zirkusprojekt wurden bereits umfangreiche Überlegungen gemacht. Ein Zirkus wurde für unsere Kinder bereits ausgewählt und über organisatorische Aspekte wie Orte für Vorstellungen und Gestaltung unseres Schulgeländes wurde bereits bedacht. Auch hier muss eine Verschiebung in das nächste Jahr stattfinden.

Eine umfangreiche Serie der Buchreihe „Was ist Was“ steht den Kindern seit einiger Zeit in unserer Schülerbücherei zur Verfügung.

Das Mütter-Sprachcafé hat bis zu Beginn der Corona Maßnahmen ein als regelmäßiges Treffen von Müttern zum Erlernen der deutschen Sprache bereits stattgefunden. Dazu gehörte auch eine zeitgleich angebotene Kinderbetreuung.

Da unser Schulgelände nicht über eine ausreichende Überdachung verfügt, verbringen unsere Kinder ihre Pause bei Regen im Schulgebäude. Mehrere Sensory Parcours ermöglichen den Kindern auch bei Regen eine bewegte Pause innerhalb des Schulgebäudes.

Roboteranschaffung durch eine Spende des Landesverbands schulischer Fördervereine e.V.

Es konnten mehrere Sphero Roboter angeschafft werden, mit denen unsere Schülerinnen und Schüler erste Erfahrungen im Programmieren sammeln können.

Digitale Bildung und Bewegungsförderung mit den Mitteln aus dem Zweckertrag des PS Sparens der Sparkasse Düsseldorf

Kürzlich konnte eine ausreichende Menge an hochwertigen Rollern für den Sportunterricht angeschafft werden um diese im Sportunterricht einzusetzen. Zudem konnten unsere iPads mit einer Vielzahl an Lernapps ausgestattet werden. Die Schülerbücherei verfügt zudem durch diese Spenden nun auch über einen eigenen Computer.

Bis zum nächsten Newsletter verbleiben wir mit herzlichen Grüßen im Namen des gesamten Vorstands!

VORSTAND BESTÄTIGT

In der letzten Sitzung des Fördervereins wurde der Vorstand mit

Frau Steinleger (1. Vorsitzende)

Frau Coman (2. Vorsitzende)

sowie

Herr Renner (Schatzmeister)

bestätigt.

